

# *Presidente de Bolivia alerta que la derecha quiere eliminar Estado Plurinacional*

---

Image not found or type unknown



**Presidente de Bolivia Luis Arce**

La Paz, 6 ago (RHC) El presidente Luis Arce aseguró hoy en ocasión del aniversario 198 de la independencia de Bolivia que a nivel interno el antagonismo principal es la contrariedad entre Estado Plurinacional versus la restitución de la República colonial.

Durante su mensaje desde la Casa de la Libertad, en Sucre, capital del Estado, afirmó que este “antagonismo está claramente expresado por las diversas fuerzas políticas de una derecha que tiene, desde expresiones fascistas, hasta posiciones socialdemócratas, así como también de una expresión de

izquierda edulcorada y funcional a intereses mezquinos”.

Insistió en que esa contradicción irreconciliable atraviesa toda la vida política del país, en la cual los sectores conservadores tratan por todos los medios de inviabilizar el proyecto popular.

Recordó que el Estado Plurinacional es la materialización de la visión de país que trazó la Asamblea Constituyente con la redacción de la nueva Constitución Política del Estado (CPE), promulgada en 2009.

Uno de sus avances más significativos es la inclusión de las grandes mayorías excluidas en la fundación de la República el 6 de agosto de 1825.

La nueva CPE cimentó el Modelo Económico Social Comunitario Productivo (Mescp), que permitió reducir los abismos entre ricos y pobres, aportó un crecimiento económico sostenido y avanzadas leyes en derechos sociales para los sectores más vulnerables.

Sin embargo, sectores de la oposición reclamaron abiertamente un cambio de la CPE con el pretexto de un ficticio fracaso del Estado Plurinacional.

Arce advirtió que encarar este antagonismo será una tarea difícil de cara al Bicentenario de Bolivia en 2025.

El mandatario ratificó la voluntad de lucha de su Gobierno “del pueblo y para el pueblo, que día a día trabaja para la consolidación del Estado Plurinacional y nuestro Modelo Económico Social Comunitario Productivo, que busca el Vivir Bien de todas y todos, de nuestros hijos e hijas, nietos y nietas”.

Martín Moreira, analista económico boliviano, por su parte, consideró el 26 de junio último que un proyecto de Constitución neoliberal atribuida al exgobernante prófugo desde 2003 Gonzalo Sánchez de Lozada (Goni) fue redactado por una consultora de Estados Unidos.

“Esta propuesta tiene todas las características de que fue escrita por una consultora estadounidense (...). Es un señor (Goni) de 92 años que debería estar en la cárcel de Bolivia, que manda una propuesta con intereses muy fuertes desde Estados Unidos por el tema del litio”, aseguró Moreira.

Subrayó el especialista en entrevista en el canal estatal Bolivia Tv que esa iniciativa no nace porque sí, pues refleja muchos intereses económicos y políticos.

Recordó que este documento surge en el contexto de un golpe de Estado reciente (2019), con el cual se intentó destruir el Mescp sustentado en la Constitución Política del Estado Plurinacional. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/330615-presidente-de-bolivia-alerta-que-la-derecha-quiere-eliminar-estado-plurinacional>



# **Radio Habana Cuba**